
Club de Pétanque « Au cœur de la Boule » 

Assemblée Générale du 4 octobre 2024 

 **** 

 

Présents Bureau :  Monique et Gilou Carton, Laura et Peter Durham, Zabeth et Philippe 

Guillaud, Cathy et Jean Lohues, Claire et Claude Stoffel, Jean Luc Texier 

 

Absents excusés : Kirsty et Eric Stevens / Geoff et Lynn Lyon / Corinne et Patrick Allard 

 

Au Total : 38 personnes présentes, dont Marie-Thérèse Grimaud présidente du Foyer Civil 

 

Cathy Lohues remercie toutes les personnes présentes ce soir. 

Elle rappelle que l’Assemblée Générale n'est pas obligatoire, car le club de pétanque est une 

section du Foyer Civil et non pas une association loi 1901 proprement dite. 

Mais, le bureau tient tout de même à la faire : 

1. par transparence, notamment au niveau des comptes, 

2. et pour échanger sur le fonctionnement ou les modalités des rencontres que nous 

pouvons avoir... 

Elle précise qu’il ne faut pas hésiter à interrompre la réunion pour poser des questions.... 

 

Bilan moral 

Cathy annonce un maintien du nombre d’adhérents qui s’élève à 95 pour cette année. 
 

Elle précise que les effectifs chaque vendredi étaient beaucoup moins stables 
qu’habituellement, en raison d’une météo très défavorable cette année, de la coupe du 
monde de Foot et des jeux olympiques !!!!  
 

Organisation des jeux du vendredi soir : Cathy rappelle que le premier vendredi de chaque 

mois a lieu un concours et les autres vendredis se déroulent sous forme d’un tirage au sort 

aléatoire. 

Toutes les personnes présentes sont favorables à ce fonctionnement, il sera donc renouvelé 

l’année prochaine. 

Les lots distribués à l’occasion du concours donnent également satisfaction. 

 



Sorties et Animations 2024 : 

• 12 Janvier : Galette des rois  

• 14 juillet : animation et repas du soir  - Innovation : frites (prêt d’une friteuse par le 

comité des fêtes de Sauzé Vaussais, nous les remercions)  

• 24 août : sortie au Puy du Fou coût 100 €/ personne et participation du club 45 € 

• 31 août : sortie à Nercillac – très peu de participation (12 personnes) 

• 7 septembre : Annulation de la venue de Nercillac en raison notamment de 

l’augmentation importante du tarif du Bus (cela devient problématique pour des petites 

associations comme les nôtres !) 

• 28 septembre : Repas – concours  

 

Achat et travaux de l'année : 

1. Achat d’une armoire réfrigérée 

2. Achat d’un ordinateur portable 

3. Achat d’un percolateur 

4. Achat d’un micro-ondes 

5.  Achat Polos (100)  

 

Cathy informe l’assemblée que le Club a été généreusement sponsorisé par une douzaine 

d’entreprises locales que nous remercions bien chaleureusement. Le montant total recueilli 

s’élève à 1 360 €.  

 

Elle précise également que le Club a reçu de la part du Foyer Civil un don de 2 500 €. Elle 

remercie chaleureusement le Foyer Civil représenté aujourd’hui par M Th Grimaud, Sylviane 

et Didier Boisson. 

 

Elle explique que ce montant nous aide énormément à faire face aux investissements de 

l’année. 

 

Bilan financier    

    

Cathy donne la parole à Philippe (trésorier) qui expose les comptes : 

 



  RECETTES   DEPENSES Déficit/Bénéfice 

Cartes d'adhérents 920,00 €       

Investisssement     2 987,71 €   

Fonctionnement     1 353,35 €   

Ventes diverses 50,00 €       

Avantages Adhérents     314,00 €   

Achat de Tee-Shirt     2 100,00 €   

Vente de Tee-shirt 825,00 €       

Sponsors 1 340,00 €     -3 620,06 € 

dons Foyer Civil Limalonges 2 500,00 €       

dons Corinne Bijoux 20,00 €       

Buvette 5 373,44 €   3 728,45 € 1 644,99 € 

Journée du 14 juillet 2024 1 141,70 €   786,70 € 355,00 € 

          

Voyage au PUY du FOU 3 668,00 €   5 538,00 € -1 870,00 € 

          

Repas - Concours du   
28 septembre 2024 

2 479,10 €   1 004,13 € 1 474,97 € 

Frais bancaires     56,53 €   

Intérêts 2023 196,49 €       

  18 513,73 €   17 868,87 €   

 BILAN   644,86 €     

      

 
Caisse 

Compte 
courant 

Livret Bleu Total 

Compte début de saison 280,40 € 1 186,93 € 7 535,62 € 9 002,95 € 

Compte fin de saison 335,52 € 1 780,18 € 7 532,11 € 9 647,81 € 

BILAN       644,86 € 

 

Malgré les forts investissements obligatoires de l’année, le bilan est positif, et ce, grâce aux 

sponsors et au don du Foyer Civil…. Ces aides nous ont toutefois également permis de vous 

proposer un voyage (Puy du Fou) avec une participation du Club importante (environ 66 %). 

 

 



Nos projets pour l'année 2025 : 

Cathy précise que les travaux pour l’année 2025 seront de moindre importance : 

• Travaux de réfection du sol (réagréage) 

• Un évier beaucoup plus pratique et plus grand. Celui en place n’est pas du tout 

adapté 

• Un évier extérieur pour le lavage des mains 

Sorties et animations 2025 :  

Il est prévu : 

• Galette des rois : 17 ou 24 janvier, à repréciser 

• WE à la montagne, à Saint Marie de Campan (près de la Mongie ) du vendredi 31 

janvier midi au dimanche 2 février soir avec le Club de Nercillac (25 + 25) 

Cathy donne quelques précisions : 
 
Ce voyage se fera à Prix coutant et le tarif est très raisonnable en raison de la location 
des chalets qui appartiennent à la communauté d’agglo du Grand Cognac. Ces chalets 
ne peuvent être réservés qu’à l’initiative du Club de Nercillac qui fait partie de cette 
agglo. 
Hébergement chalet (600 €) pour le we (chambre de 4 personnes environ) 
Bus (Sauzé) au départ de Limalonges, par Nercillac et navette sur La Mongie (3 640 €)  
 
L’hébergement et le bus, soit 3640 € + 600 € et divisé par 50 (1 bus complet) cela 
revient à 85 €/pers pour tout le we. Hors repas et boisson. 
 
Ce prix est donc très intéressant pour un we (grâce aux prix des chalets) 
 
Pour l’organisation des repas, elle précise que nous étudions actuellement, avec le 
Club de Nercillac, ce qui reviendrait le moins cher et qui serait le moins fastidieux à 
organiser pour nous.  
Nous partons sur l’idée : 

1. d’un plat traiteur le vendredi soir à  notre arrivée et pour le samedi soir 

également. 

2. De 2 repas libres à votre convenance le samedi midi et le dimanche midi 

3. Nous prévoirons nous même les petits déjeuners, les boissons, les desserts… 

Nous allons centraliser toutes ces dépenses que nous partagerons par le nombre de 
participants (50). Nous ferons en sorte que ces dépenses soient très raisonnables et ne 
plombent pas le budget we ! 
 
Sur place, chacun sera libre, le bus fera des navettes à La Mongie, pour ceux qui veulent 
aller skier ou bien tout simplement se promener sur le site, nous pourrons également 



organiser des balades en « raquettes » par groupe si vous le souhaitez… Il sera sans doute 
possible d’apporter vos skis si vous le souhaitez ! 
Nous profiterons également des soirées, pour faire des jeux, chacun pourra en apporter … 
ou bien des idées d’animations etc… toutes les idées seront bonnes pour passer un moment 
chaleureux entre nous et avec le Club de Nercillac… C’est un week end « détente » !!! 

 
Il y a déjà 18 personnes inscrites, il reste 7 places. Nous prenons par ordre 
d’inscription et nous souhaiterions que les inscriptions soient closes à la fin du mois, 
le 31 octobre. 

 

Autre sortie à envisager : 

Cathy demande à l’assemblée des idées pour une sortie d’une journée ? 

• Voyage train sur Royan 

• Repas sur La Charente – bateau croisière 

• Bateau énergie solaire à Saintes – repas 

• Marais Poitevin - Damvix 

Toutes les idées sont bonnes, le bureau fera un choix entre toutes les propositions. 
 

Autres sujets à aborder 

Avant de clôturer cette réunion, Cathy demande à l’assemblée si quelqu’un a des questions, 

des suggestions, des remarques ou d'autres sujets à aborder ? 

Aucune remarque, Claude en conclut donc que « tout va bien » 😊 

 

En conclusion, l'année est positive sur tous les plans, malgré le déficit ??? 

 

Remerciements : 

La réunion est close, Cathy fait remarquer que l’année est une nouvelle fois « positive » sur 

tous les plans… 

Elle remercie de nouveau l’assemblée pour leur présence ce soir, et remercie une nouvelle 

fois les sponsors et le Foyer Civil pour leurs participations financières, ainsi que ceux qui ont 

donné de leur temps pour aider le Club …. ainsi que ses coéquipiers avec qui elle forme 

toujours une belle équipe soudée et efficace... 

 

L’assemblée est ensuite invitée au Pot de l'amitié et à partager quelques gourmandises. 

 

 


